

{besps}deporte27042014|width=215|height=287{/besps}

El sábado 26 de abril, a través de la Dirección de Deporte municipal, un grupo de adultos mayores participó en la localidad de Rauch de un encuentro deportivo y recreativo en el marco del "Plan ir", plan del que Roque Pérez participa desde 2012 junto a otros municipios de la región con la intención de favorecer y fortalecer el intercambio y la socialización entre adultos mayores a través de diferentes propuestas basadas en el deporte, actividades físicas, juegos tradicionales, baile y buena música.

Del encuentro participaron más de 30 municipios con una cantidad aproximada de 800 adultos mayores, en una jornada en la cual la participación, el compartir y la socialización fueron los comunes denominadores. Nuestros abuelos participaron en tejo masculino, femenino y mixto, chinchón, sapo masculino y femenino, taba masculina y femenina, generala, escoba, truco, canasta y mus.

Este fue el segundo de los habituales encuentros que se realizan para esta franja de edad, que de base, toma como experiencia los Juegos BA y baja al territorio regional para generar no solo participación sino también encuentro entre los adultos mayores de los diferentes municipios que adhieren a esta iniciativa. La Dirección de Deporte felicita a todos los integrantes de la delegación de Roque Pérez por la excelente participación.